

Dayaris Mestre, la première judoka cubaine, à se battre pour une médaille au Grand Prix de La Havane



La Havane, 13 janvier, (RHC).- Dayaris Mestre, médaille d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto, sera la première judoka cubaine à se battre pour une médaille du Grand Prix de La Havane, qui se disputera du 22 au 24 janvier.

Dayaris Mestre, 48 kilos, la judoka principale de la délégation cubaine, est programmée pour la première journée du tournoi qui accorde 300 points pour le ranking olympique.

Cinquième au championnat du monde de 2014, Dayaris Mestre s'est imposée, à la finale des Jeux Panaméricains de Toronto, à Paula Paretto, de l'Argentine. Cette dernière judoka a été couronnée deux

mois plus tard, championne du monde dans la catégorie des 48 kilos.

Paula Paretto a d'ores et déjà confirmé sa participation au Grand Prix de Judo de La Havane. Donc, il y a des fortes chances pour que ces deux grandes judokas combattent de nouveau.

Le calendrier du tournoi diffusé par la Fédération internationale de Judo prévoit, vendredi le 22 janvier, la dispute pour les médailles dans les divisions des 48, 52 et 57 kilos chez les dames et dans les 60 et 66 kilos, chez les messieurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/81212-dayaris-mestre-la-premiere-judoka-cubaine-a-se-battre-pour-une-medaille-au-grand-prix-de-la-havane>



Radio Habana Cuba